















































































terik yang berhari berbulan lamanya, daun yang hijau menjadi kuning kering dan kersang, tanah tempat menanam pun menjadi keras dan belah.

Diumpamakan tuhanlah bahwa manusia berbangga dengan main-main, senda gurau, berhias, berbangga-bangga karena pangkat dan kedudukan, dan bersibanyak anak dan harta benda dengan petani ke sawah itu. Keduanya itu, kebanggaan dengan harta dunia dan keta'juban petani melihat hujan turun, janganlah terlalu dibanggakan, karena pada hakikatnya tidaklah kita yang kuasa. Sudah berkali-kali, berpuluh berates kali kejadian sawah yang telah kuning padinya, “ tidak disangka sama sekali, hancur melapik dengan bumi karena angin rebut, sawah yang telah menghijau padinya dan kelihatan akan subur karena telah diberi pupuk, habis hilang, karena berhektar-hektar dibanjiri air hujan. Toko dan kedai besar yang didirikan dengan bersusah payah memakan waktu bertahun-tahun, bisa saja dalam semalam, satu jam dua jam habis dimakan api. Bahkan kadang-kadang badan tubuh kita sendiri, kemarin sedang sehat wal afiat, besok pagi datang orang menghimbau bahwa tadi malam telah menghembus nafas terakhir. “ *Dan pada hari akhirat adalah azab yang sangat.*” Bagi barangsiapa yang lupa dan lali akan keseimbangan amal dunia dan amal akhirat itu; “Dan ampunan daripada Allah dan keridhaan. Dan tidaklah kehidupan dunia ini melainkan kesenangan yang memperdayakan.” (ujung ayat 20). Bagi barangsiapa yang telah dapat menjadikan hidup di dunia untuk menanam dan kahirat untuk memetik.













penulis, sekiranya mereka (umat manusia) mengetahuinya tentulah mereka lebih mengutamakan yang kekal dari pada yang sementara ini. Hal ini di perrkuat dengan perkataan Imam Jalaluddin dan Ibnu Katsir dalam tafsirnya, “Andai kata mereka tahu, tentunya mereka tidak akan memiliki dunia dan meninggalkan aktivitas dunia”.

Pada ayat ketiga Allah Swt menggunakan pembatas “*innama*” (hanyalah) untuk merendahkan urusan-urusan dunia dengan mengatakan bahwa hasil atau kesimpulan semua aktivitas dunia itu tidak lain hanyalah permainan dan sendau gurau belaka. Sebetulnya hal itu berlaku bagi semua kegiatan manusia di dunia dengan kekecualian, yakni kegiatan yang dilakukan dalam rangka mencari keridloan Allah Swt. Kekecualian ini nampak dalam lanjutan ayat tersebut : *“Jika kalian beriman dan bertakwa, maka Allah akan memberikan pahala kepada kalian.”* Artinya, segala aktivitas yang dibangun atas dasar keimanan –termasuk iman kepada akhirat--, dan ketakwaan –sesuai dengan syari’at Allah--, dan dalam rangka mencari keridloan Allah itu tidak termasuk dalam kehidupan hina. Allah menegaskan bahwa diri-Nya Maha Kaya, yakni tidak meminta harta manusia sedikitpun. Dia hanya mewajibkan zakat dan menganjurkan shadaqoh agar diberikan kepada saudara mereka yang faqir – miskin yang ini manfaatnya pun akan kembali kepada pemberi harta. Dari pemaparan tersebut mungkin dapat di kembalikan kepada pembaca mana kegiatan dunia yang bermanfaat untuk kehidupan akhirat dan mana aktivitas dunia yang sama sekali tidak bermanfaat.

Sedangkan pada ayat keempat Allah Swt menggunakan pembatas “*annamaa*” (hanyalah) untuk menyatakan kerendahan dan kehinaan dunia. Kehidupan yang hanya dipenuhi dengan permainan dan senda gurau yang melalaikan belaka. Lebih jelas lagi Allah Swt menambahkan bahwa dalam kehidupan seperti itu biasanya dipenuhi dengan perhiasan, bermegah-megah, dan berbangga-bangga harta dan anak belaka. Kesibukan manusia hanya diseputar aktivitas untuk memenuhi tujuan-tujuan itu. Mereka pun lalai bahwa tujuan diciptakan manusia dan jin di dunia ini hanyalah untuk beribadah, sebagaimana firman-Nya dalam surat Adz Dzariat :56 : “*wamā kholaqtul jinna wal insa illa liya’buduni.*” Dan tidaklah Aku ciptakan jin dan manusia melainkan untuk beribadah kepadaKu. Mereka lalai dalam kesibukan itu. Dalam ayat tersebut sudah di ketahui bersama bahwa hakikat hidup di dunia adalah untuk beribadah kepada Allah Swt.

Dalam ayat di atas Allah menyebut dunia sebagai sebuah senda gurau (*lahwun*) dan permainan (*la’ibun*). Namun penyebutan dunia sebagai bentuk permainan dan senda gurau bukan berarti melecehkan dan meremehkan dunia ini, namun penyebutan tersebut memiliki tujuan, maksud serta pesan mulia untuk kebaikan hidup manusia itu sendiri.

*Pertama*, dengan menyebut bahwa dunia adalah permainan tersirat pesan bahwa betapa terbatas dan singkatnya masa hidup di dunia ini, jika dibandingkan dengan kehidupan akhirat yang akan dijalani manusia. Sebuah permainan apapun bentuknya pastilah memiliki limit dan batas waktu. *Internet Addiction* contohnya: internet addiction merupakan pemakaian internet secara berlebihan yang ditandai

dengan gejala-gejala klinis kecanduan, seperti keasyikan dengan objek candu, dalam hal ini adalah internet, dan hal-hal lain yang ada dan menggunakan fasilitas internet seperti: medsos (media sosial), *game online*, dll.

Orang yang kecanduan internet akan mendedikasikan hidupnya untuk dan bersama internet, tidak peduli dengan keadaan sekitar yang penting internet merupakan hal yang harus ada dalam hidupnya jika tidak ada internet, mereka seakan-akan tidak bisa hidup seperti orang normal pada umumnya. Jika sudah demikian secara tidak langsung mereka tidak peduli dan meninggalkan sesuatu yang berhubungan dengan akhirat, sebagai contoh: ketika datang waktu sholat, sedang mereka masih asyik dengan internet, secara otomatis sholat akan ditinggalkan dan tidak dihiraukan. Sedang internet merupakan sesuatu yang sifatnya tidak kekal apabila kuota dalam internet tersebut sudah habis, maka jaringan yang dipakai tentu tidak akan berjalan, jika sudah tidak berjalan maka hilanglah rasa senang dan timbullah rasa sebaliknya. Dalam hal ini kita perumpamakan apabila yang menjadi korban *internet addiction* adalah anak usia SMP atau Menginjak usia remaja, jika seandainya kuota tersebut telah habis dan dia tidak mampu membeli kuota sedangkan kebutuhan internet merupakan kebutuhan primer baginya, maka dia akan berusaha mendapatkan uang dengan berbagai cara untuk bisa membeli kuota. Tentu kasus ini bisa kita perlebar kepada kasus orang dewasa, dsb. Maka seperti inilah yang disebut dengan hidup sebagai permainan. Tidak memberi manfaat kepada pelakunya tetapi justru menimbulkan mudharat yang berlipat untuk akhiratnya.



Perhatikan sekitar kita, di mana pun, terutama di tempat umum, Anda akan menemukan banyak orang yang sedang menunduk, khusyuk dengan ponsel/gadgetnya masing-masing. Hal ini bukan hal yang aneh, mengingat tren media sosial kini lebih diminati dari interaksi sosial langsung. Mungkin sudah mengidap penyakit *Nomophobia (No Mobile Phobia)*, jika sudah merasakan beberapa hal sebagai berikut:

- a) Terobsesi dengan ponsel, selalu mengeceknya tiap ada kesempatan, khawatir bila ada panggilan masuk atau pesan yang terlewatkan.
- b) Merasa gelisah bila baterai mulai habis, tak pernah lupa membawa powerbank, selalu menjaga dan memastikan baterai ponsel dalam keadaan penuh.
- c) Membawa dan menggunakan ponsel ke mana saja, termasuk ke kamar mandi, kamar tidur, di atas motor, di dalam mobil.
- d) Memiliki lebih dari satu ponsel, sebagai cadangan bila salah satunya hilang atau tak berfungsi. Sebenarnya tak masalah memiliki banyak ponsel, namun bila itu adalah alasan untuk menghilangkan kegelisahan dan ketakutan akan kehilangan ponsel, bisa jadi Anda memang seorang *nomophobic*.
- e) Panik ketika tak bisa menemukan ponsel, lupa di mana menaruhnya.
- f) Timbul kecemasan berlebihan bila ponsel tidak berfungsi atau kehilangan sinyal, atau pulsa mulai menipis.
- g) Lebih peduli terhadap isu-isu yang berkembang di media sosial daripada yang terjadi di sekitarnya.

- h) Jarang bersosialisasi secara langsung karena lebih nyaman bersosialisasi lewat media sosial yang bisa diakses setiap saat dengan ponsel.

Tentu jika di analisa penyakit *Nomophobia* adalah hal yang sifatnya dapat merusak hakikat hidup di dunia, yaitu beribadah kepada Allah. Yang terjadi dari pengidap penyakit ini, salah satunya adalah ajaran agama seperti membaca istigfar, tasbih, dll, diganti dengan memijat keypad handphone dan membaca status dari teman sosmednya.

Perlu di ingat hal tersebut selain menguras waktu untuk ingat kepada Allah (ibadah), hal tersebut juga memberikan efek yang tidak baik bagi kehidupan sosial masyarakat, bukankah jika kita peduli dengan keadaan sekitar, jauh lebih bermanfaat daripada peduli dengan isu trending topic di twitter?, peduli dengan keadaan sekitar memberikan dampak positif bagi lingkungan sekitar tetapi, peduli dengan trending topic tidak hanya menguras waktu untuk berdebat tetapi juga tidak berfaedah bagi kelanjutan hidup kelak.

Bukankah, jika kita sudah meninggal handphone yang kita pakai sehari-hari tidak akan di bawa ke alam akhirat ?, inilah yang di maksud hidup di dunia ini sebagai permainan.

Oleh karenanya, mari persiapkan hidup ini dengan sebenar-benarnya, tidak bersenda gurau dan melakukan permainan-permainan yang tidak berfaedah bagi kehidupan akhirat. Gunakan hidup yang singkat ini untuk meraih surga dan ridho Allah.